

Medien-Information

Dierikon/Luzern, Mai 2015

RE/MAX stärkt Onlinepräsenz mit neuer Webseite

Mit einer optischen und funktionalen Überarbeitung stärkt RE/MAX die eigene Webseite remax.ch. Im Fokus des bedienerfreundlichen und kundenorientierten Onlineauftritts stehen die grosse Auswahl aktueller Immobilienangebote sowie eine effiziente Suchfunktion.

Kein anderer Immobilienvermittler verkauft in der Schweiz so viele Liegenschaften wie RE/MAX. Alleine 2014 nahmen hierzulande mehr als 4000 Verkäufer und Käufer das breite Dienstleistungsangebot der unangefochtenen Nummer 1 in Anspruch. Mit aktuell über 3800 Objekten verfügt das erfolgreiche, in allen Landesteilen vertretene Netzwerk aus rund 360 Maklerinnen und Maklern über das grösste Angebot an Wohneigentum – dies widerspiegelt auch der eigene Internetauftritt remax.ch.

Weil bei der Suche nach einer passenden Liegenschaft das Internet eine immer bedeutendere Rolle spielt, hat RE/MAX seine Onlinepräsenz nun optisch und funktional überarbeitet. Im Fokus der modern und übersichtlich gestalteten Seite steht die bedienerfreundliche Suchfunktion. Mit wenigen Angaben und Klicks gelangen Kaufinteressenten zu aktuellen Angeboten des führenden Immobiliennetzwerks. «Unser Ziel ist es, dass sich Kunden auf unserer Plattform schnell und effizient zurechtfinden, gezielt die relevanten Informationen erhalten, aber auch Spass dabei haben, sich auf unserer Seite zu bewegen», erklärt Jonas Käppeli, Leiter Marketing & Events bei RE/MAX Switzerland. Dank Responsive Design ist remax.ch auch auf Smartphones und Tablets abrufbar, so dass ortsunabhängig nach der persönlichen Traumliegenschaft gesucht werden kann.

RE/MAX Switzerland T +41 (0)41 429 81 81
GFJJ-Franchising AG F +41 (0)41 429 81 80
Pilatusstrasse 2 remax.ch
CH-6036 Dierikon



RE/MAX
Switzerland

Medien-Kontakt:

Jonas Käppeli, Leiter Marketing & Events RE/MAX Switzerland

Telefon 041 429 81 81

jonas.kaeppli@remax.ch

RE/MAX ist der weltweit führende Immobilienvermittler und seit 1999 in der Schweiz vertreten. RE/MAX ist mit über 100 Büros und mehr als 360 Maklerinnen und Maklern die Nummer 1 in der Schweiz und bietet mit rund 3'800 Objekten das grösste Angebot. Die Franchisenehmer sind in allen Sprachregionen der Schweiz flächendeckend positioniert. Die RE/MAX Idee – lokal verankerte und kundennahe Maklerinnen und Makler vermitteln Immobilien vernetzt und mit hoher Dienstleistungsqualität – führte zu einem enormen Bekanntheitsgrad der Marke und zu starkem Wachstum. RE/MAX wurde 1973 in Denver, Colorado/USA, gegründet und ist heute in mehr als 95 Ländern aktiv. Rund 100'000 Immobilienmakler und über 6'500 Büros sind Teil dieser einzigartigen Erfolgsstory.